

# PlantaDoce.

Entorno

## El exceso de mortalidad de la Unión Europea se reduce al 6% en marzo

Chipre (33%) y Grecia (31%) mostraron tasas superiores al 30%, mientras que Suecia (-5%) y Luxemburgo (-1%) registraron una mortalidad por debajo del nivel de referencia, según datos de Eurostat.

PlantaDoce  
16 may 2022 - 11:00



Reducción en el número de decesos en la Unión Europea (UE). Tras la cuarta ola de exceso de mortalidad en otoño de 2021, cuando este indicador alcanzó un nuevo pico con un alza del 26% en noviembre y de un 23% en diciembre (frente a la media de muertes entre 2016 y 2019), los datos para 2022 continúan mostrando una mejora. Tras una tasa de exceso de mortalidad estable del 7% en enero y febrero de 2022, el exceso de mortalidad de la UE cayó ligeramente hasta el 6% en marzo.

Esta información proviene de los datos sobre exceso de mortalidad publicados hoy por la oficina de estadística europea Eurostat. El exceso de mortalidad siguió variando en todos los Estados miembros de la UE. **Chipre (33%) y Grecia (31%) mostraron tasas superiores al 30%**

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-exceso-de-mortalidad-de-la-union-europea-se-reduce-al-6-en-marzo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

, mientras que Suecia (-5%) y Luxemburgo (-1%) registraron una mortalidad por debajo del nivel de referencia. La UE registró picos anteriores de muertes excesivas en abril de 2020 (25%), noviembre de 2020 (40%) y abril de 2021 (21%).

**Durante marzo de 2020, el número de muertes aumentó rápidamente en algunos países europeos en comparación con el número medio de muertes en el periodo de 2016 a 2019.**

El Covid-19 afectó a todos los rincones de la UE; sin embargo, la magnitud de su impacto no fue la misma en toda la región. Los picos más altos de un número de muertes superior al promedio durante el primer aumento de casos de Covid-19 en marzo-abril se registraron inicialmente en Italia y España, seguidos de Francia, Bélgica y los Países Bajos.

## **El exceso de mortalidad de la Unión Europea se reduce después del 7% registrado en febrero**

Durante el periodo comprendido entre marzo de 2020 y febrero de 2021, la UE experimentó dos oleadas de exceso de mortalidad: la primera entre marzo y mayo de 2020 (alcanzando una tasa de exceso del 25,2% en abril de 2020) y una segunda entre agosto de 2020 y finales de año (alcanzando una tasa de exceso del 40% en noviembre de 2020, la tasa más alta de todo el año). **En esta segunda ola, el exceso de mortalidad aumentó en todos los Estados miembros**, esta vez con una prevalencia geográfica en la parte oriental de Europa (Polonia, Bulgaria y Eslovenia alcanzaron un exceso de más del 90% en noviembre de 2020).

**En 2021, el exceso de mortalidad alcanzó un tercer pico en abril (21%)**, luego disminuyó y cayó a un mínimo de 5,7% en julio, con algunos países alcanzando niveles cercanos a cero o incluso negativos. Durante el verano de 2021, la tendencia a la baja se revirtió nuevamente y la tasa de la UE aumentó hasta alcanzar el 13% con respecto al periodo de referencia en septiembre.

Finalmente, en otoño-invierno de 2021 se produjo una cuarta ola de exceso de mortalidad, esta vez con la tasa de la UE alcanzando el 26,5% en noviembre y el 23,1% en diciembre de 2021, según Eurostat.

El exceso de mortalidad se refiere al número de muertes por todas las causas medidas durante una crisis, por encima de lo que podría observarse en condiciones

---

# PlantaDoce.

---

normales. El indicador de exceso de mortalidad llama la atención sobre la magnitud de la crisis sanitaria al proporcionar una comparación exhaustiva de las muertes adicionales entre los países europeos y permite un análisis más detallado de las causas.